
第１部
　
第２部

９月定例会で審議を行った議案について
委員会での審査状況とポイントを報告し、質問をお受けしました。

防災について（総務委員会調査研究事項）
総務委員会での調査研究内容を報告し、質問をお受けしました。

意見交換会
ご来場された皆さまから市政全般にわたるご意見、ご質問をいただき、意見交換を行いました。

市議会だより 3

議会報告会に参加いただいた皆さまからのご意見（一部抜粋）

「総合計画2023」の中に、今日
の報告会で出されたさまざま
な意見が盛り込まれているか、
チェックしてほしい。

今回も貴重なご意見ありがとうございました。
今後の議会活動の参考とさせていただきます。
議会報告会の在り方については、市議会をより身近に
感じていただけるよう取り組んでまいりますので、
今後ともよろしくお願いいたします。

事前に報告内容の資料をもらって
いれば質問がしやすいと思う。

防災については、
市や議員に頼るのではなく、
地域で議論を重ねてどのように
行動するかを考えていくことが
重要である。

議員も救急救命士の
資格を持つ必要が
あるのではないか。

議会報告会当日の流れ

※議会報告会の記録は、各会場に配置して
　います。
　また、議会ホームページにも掲載してい
　ますので、ぜひご覧ください。

行政でもできる報告の内容では
なく、もっと議会での議論の
内容や考え方を報告してほしい。
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